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ips的web界面中软件映像区使用率为什么这么高

软件映像区主要是存的软件版本，可以将设备中老的软件版本删除释放空间。

https://zhiliao.h3c.com/questions/catesDis/413
https://zhiliao.h3c.com/User/other/547
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